

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan maka dalam penelitian ini diambil beberapa kesimpulan antara lain;

1. Pendidikan dan pendapatan berpengaruh signifikan terhadap kebersihan lingkungan. Bila dilihat secara bersama – sama (uji F), pendidikan dan pendapatan memberi sumbangan signifikan 0,055% dan secara parsial, pendidikan memberi sumbangan yang lebih besar (3,162%), daripada pendapatan, berarti pendidikan lebih berpengaruh daripada pendapatan terhadap kebersihan lingkungan di Kelurahan Tembung
2. Pendidikan dan pendapatan berpengaruh signifikan terhadap kualitas bangunan rumah. Bila dilihat secara sama – sama (uji F), pendidikan dan pendapatan memberi sumbangan signifikan 4,226% dan secara parsial pendidikan memberi sumbangan yang lebih besar (3,703%) daripada pendidikan (1,025%), berarti pendapatan lebih berpengaruh terhadap kualitas bangunan rumah di Kelurahan Tembung.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan maka dalam penelitian ini diambil beberapa saran antara lain;

1. Pada umumnya pendidikan dan pendapat berpengaruh nyata terhadap kebersihan rumah. Namun masih terdapat kelemahan diantaranya penduduk yang berpendidikan tinggi dan menengah yang memiliki persampahan yang tidak baik yaitu membakar sampah dan masih ada penduduk yang berpendapatan cukup yang memiliki persampahan yang tidak baik. Oleh karena itu sudah selayaknya penduduk tersebut memperhatikan dan memperbaiki agar pada masa yang akan datang kebersihan lingkungan menjadi baik.
2. Ditinjau dari pendidikan dan pendapatan di Kelurahan Tembung pada umumnya memiliki kualitas bangunan rumah yang beragam. Akan tetapi masih terdapat penduduk yang pendidikan tinggi yang memiliki kualitas bangunan rumah yang kurang layak huni dan masih ada penduduk yang berpendapatan cukup yang memiliki kualitas bangunan rumah yang tidak layak huni. Oleh karena itu sudah selayaknya penduduk memperhatikan dan memperbaiki agar pada masa yang akan datang kualitas rumah tersebut menjadi baik/layak huni.